

夏休みに子供たちが宇波にやってきます！！

ここ数年、夏休みに安来市内の小学生に合宿やキャンプなどで、宇波交流センターを利用してもらっています。今年もたくさんの子供たちがやってきます。グラウンドでキャンプファイヤーや花火をしたい川遊びをしたり、普段できないような貴重な体験をして帰ります。活動をしているときにみかけられたらぜひ、声をかけてあげてください。

また、7/30には広瀬町内の小学生が妙心寺で座禅をくんだり、川遊びをして一日を過ごします。これは、交流センターの事業でもありますので、ご協力いただけたるかたは交流センターまでご連絡ください。

7/27～28(宿泊) 広瀬小学校6年生学年行事(キャンプ)

7/28(日帰り) 赤江 細田さん(川遊びなど)

7/30(日帰り) 安来市共育協働活動

うなみであそぼう！

8/2(日帰り) 社日交流センター子供対象事業

8/9(日帰り) 十神交流センター子供対象事業

8/10～11(宿泊) 十神レインボー(スポ少合宿)

7/30の活動で、子ども達と一緒にあって遊んで下さる方、カレーライスを作ってくれる方はご協力いただけたると大変ありがとうございます。また、野菜などを提供していただけるものがありましたらお待ちしています。よろしくお願ひ致します。



今年は観測史上もっとも遅い梅雨入りとなりました。

大雨による洪水や異常気象の猛暑にならないことを祈ります。

宇波地区は自主防災組織があり、心強いですか何かある前に早めの避難を心掛けましょう。



ご厚志を頂戴いたしました

澤田 一様(宮下)
故澤田麻子様

ドクター中西 元氣クリニック

在宅医療、内科、循環器内科
小児科、泌尿器科

Dr.中西敏雄
広瀬町布部758
TEL:36-0009

診察時間
午前8時～12時、午後4時～6時

8月の開院日

9日(金)、10日(土)、11日(日)、12日(月)
23日(金)、24日(土)、25日(日)、26日(月)

次回の泌尿器科は8月13日(火曜)午前に診察します。

8月13日から17日は、布部にいますので、緊急の時は電話して下さい。

車がないと交通の便が悪いですが、往診もしますので、気楽に電話ください。

真夏の日射病

8月に入ると梅雨もあけ、早くも立秋です。暦の季節はあつという間に過ぎ去りますが、まだまだ暑い日が続きます。農作業では日射病にならぬよう、お茶や冷たい飲み物を充分摂って下さい。お年寄りが部屋をしめきってエアコンを使わないと、脱水になったり日射病になったりします。

特定健診

特定健診のお便りが市から届いている方は、受診して下さい。

16時～18時の受診が、すいているので、おすすめです。



宇波交流センターだより

令和元年7月18日発行(No.201904)〈編集・発行〉宇波交流センター
〒692-0622 安来市広瀬町宇波482-2丁目(兼fax):0854-36-0852

Mail:unami.cs@city.yasugi.shimane.jp



ささえ
まめに楽しく集う里
うなみ

環境整備作業(7/7)

たくさんの地域の方のご協力により、今年も環境整備作業を終えることができました。宇波尻、塩滻周辺、交流センター周辺など広範囲の作業で、年々大変になってきていますが、綺麗にしていただき気持ちよく過ごすことができます。また、前もって永島均さん、宇山静男さんを中心に交流センター前のツツジの剪定をしていただき、見晴らしがよくなりました。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。お疲れ様でした。



ジャム作り～うな民クラブ～(5/21, 6/13)

昨年収穫し冷凍保存していた柚子やブルーベリー、そして採れたての安来産のイチゴでジャム作りをしました。コミュニティルームは柚子の香りとブルーベリーやイチゴのあま～い香りでいっぱい!とても美味しいジャムができあがりました。出来上がったジャムは6/23の神楽公演で販売し、宇波の方をはじめ地域外のたくさんの方々に買っていただき、宇波の特産品のアピールにもなりました。

また、これからブルーベリーと柚子の収穫時期になるとジャムを作り販売していきます。宇波交流センターで販売しますのでお問合せ下さい。いっしょにジャムを作ってみたい方、いつでもウェルカムでお待ちしています!





安来市近藤市長さんは挨拶をしていただきました。



泥おとし公演では2回目になる飯南神楽団の神楽公演が盛大に開催されました。昨年より神楽実行委員会を立ち上げられ話し合いを重ね、当日にむけて準備をすすめられてきました。460名のお客様をお迎えし、スタッフや出店者を含めると510名余りの来場者でにぎわい、大成功に終えられたこと本当に良かったと思います。笑顔でご覧になっているお客様の顔をみると準備の苦労など、吹っ飛んでいったのではないかでしょうか。

実行委員会のみなさんをはじめ、ご協力いただきました方々、宇波に元気と笑顔をありがとうございました。

また、6演目を公演された飯南神楽団のみなさま、本当に本当に疲れ様でした。ありがとうございました。



か 焼だ飯
焼きました。山女の塩
は最高においし
つた!

